

#Chile: Gabriel Boric jura como nuevo presidente

Última actualización: Viernes, 11 Marzo 2022 17:06

Visto: 483

Gabriel Boric juró este viernes como nuevo presidente de Chile para un periodo de cuatro años en los que su principal desafío será cumplir con la profunda transformación del país que ha prometido.

“Ante el pueblo y los pueblos de Chile: sí prometo”, declaró Boric luego de que el presidente del Senado, Álvaro Elizalde, le preguntara si juraba desempeñar fielmente el cargo, conservar la independencia de la Nación y guardar y hacer guardar la Constitución y las leyes.

Boric, quien a sus 36 años se convirtió en el mandatario más joven de la historia de Chile, recibió la banda y la piocha (insignia) presidencial de manos del jefe de Estado saliente, Sebastián Piñera, en una ceremonia que se llevó a cabo en la sede del Congreso, ubicada en Valparaíso.

Vestido de traje negro, camisa blanca y sin corbata, el nuevo presidente se mostró sonriente en todo momento. Mientras se realizaba el acto, saludaba con el puño en alto y se posaba la mano derecha en el corazón.

Luego de asumir, Boric le tomó juramento al gabinete que designó y que es protagonizado por las mujeres que encabezan 14 de los 24 ministerios.

“Estoy profundamente [orgullo de este gabinete](#), de que sean más mujeres que hombres, de que sea un gabinete feminista”, señaló el presidente.

El acto tuvo una convocatoria reducida debido a los protocolos establecidos por la pandemia de coronavirus. Por ello, a diferencia de las 1400 personas que en 2018 presenciaron la asunción de Piñera, en esta ocasión solo participaron 500.

Entre los invitados destacaron los presidentes de Argentina, Alberto Fernández; Bolivia, Luis Arce; Colombia, Iván Duque; Ecuador, Guillermo Lasso; Paraguay, Mario Abdo Benítez; Perú, Pedro Castillo; República Dominicana, Luis Abidaner; y Uruguay, Luis Alberto Lacalle Pou; y el Rey de España, Felipe VI.

También participaron el vicepresidente de Brasil, Hamilton Mourao; y Gustavo Petro, el precandidato de la izquierda que encabeza las encuestas rumbo a las presidenciales que se realizarán en mayo en Colombia.

Ya afuera del Palacio Legislativo, Boric hizo una breve declaración a la prensa.

#Chile: Gabriel Boric jura como nuevo presidente

Última actualización: Viernes, 11 Marzo 2022 17:06

Visto: 483

“Estoy muy emocionado por este momento, es un gran sentido de responsabilidad y deber que tenemos ante el pueblo de Chile. Sepan que vamos a dar lo mejor de nosotros para estar a la altura de los desafíos que tenemos como país”, dijo.

La agenda del presidente electo comenzó este viernes con un desayuno con líderes vecinales en el Palacio Presidencial de Cerro Castillo. Ahí mismo, un rato más tarde recibió al gabinete con el que iniciará su gestión y con el que se tomó la primera foto oficial conjunta.

Después de tomar posesión, Boric regresó al Palacio Presidencial de Cerro Castillo para recibir los honores de la Guardia Presidencial de Carabineros y darle la bienvenida a los jefes de Estado visitantes y a las delegaciones de otros países.

Por la tarde, volverá a Santiago, en donde ofrecerá su primer discurso como presidente desde uno de los balcones del Palacio de la Moneda (sede presidencial).

Piñera, por su parte, recibió por la mañana los últimos honores como jefe de Estado en el Palacio de la Moneda, en Santiago.

“Hoy es un día de la fiesta de la democracia (...) le deseo la mejor de las suertes al presidente Gabriel Boric y a su Gobierno”, dijo.

También afirmó que dejaba el cargo con sentimientos contradictorios.

“Por una parte siento nostalgia, orgullo de los chilenos. También un sentido del deber cumplido porque, si bien nos tocó enfrentar tantas dificultades, siento en el fondo del alma que los chilenos supimos enfrentar bien, con coraje, con nobleza, con resiliencia todas las adversidades que se nos cruzaron en el camino”, afirmó.

(Tomado de Cubadebate con información de RT Español)